

SNTE anuncia pago del aumento a “16 mil pesos” para maestros de “plaza inicial” el 30 de octubre (pero solo para Federales), Cuitláhuac anuncia que los estatales sólo tendrán un “estímulo anual”

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 22/10/2023

AMLO prometió aumento del salario base de trabajadores de la educación a 16 mil pesos, el SNTE anuncia su cumplimiento

Compartimos extractos del [Comunicado 62 emitido por el SNTE](#) (publicado hoy 22 de octubre):

- El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), maestro Alfonso Cepeda Salas, confirmó que en esta quincena comenzarán los pagos pendientes de incremento salarial para los agremiados.
- Durante una reunión con los dirigentes de la Sección 56 en Veracruz, dio a conocer que luego de negociaciones con la autoridad federal, se acordó que en la segunda quincena de octubre se pague el complemento salarial al personal centralizado y a partir de la primera quincena de noviembre se comience con el personal federalizado. **Se trata del diferencial de “los 16 mil pesos de plaza de base o salario base para el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación y para los maestros de plaza inicial”.**

¿Qué pasa con los Maestros estatales?

Compartimos el anuncio hecho por el Gobernador del Estado de Veracruz:

- En el marco del Día del Empleado Estatal, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez informó que habrá un **incremento salarial del 6 por ciento a partir de la segunda quincena de octubre, más un estímulo anual equivalente a 30 días de sueldo tabular para 5 mil 307 trabajadores** que, por años, han quedado rezagados en materia de retribuciones. *Fuente:* [Redacción de alcaldesdemexico](#)

¿No habrá en Veracruz aumento al salario base de los maestros con plaza inicial a 16 mil pesos?

¿Qué harán los Sindicatos estatales?

Fotografía: noticierostelevisa

Fecha de creación

2023/10/22